

Las lluvias de marzo fueron un 85% inferiores a lo habitual en este mes

El déficit más alto de precipitaciones de la Comunidad se registró en gran parte de la provincia de Alicante, en cuya capital la temperatura fue dos grados superior a lo normal



REDACCIÓN L

Las precipitaciones registradas durante el pasado mes de marzo en la Comunidad Valenciana fueron un 85 por ciento inferiores a lo habitual en este mes, mientras que la temperatura media fue 1,2 grados más alta de lo normal.

Según un informe de la Sección de Climatología del Centro Meteorológico de Valencia, el pasado mes de marzo fue un mes cálido y muy seco. En toda la Comunidad Valenciana las precipitaciones fueron deficitarias en marzo. El déficit más alto de precipitación se registró en gran parte de la provincia de Alicante y en el suroeste de la de Valencia.

En las comarcas del Vinalopó, L'Alacantí y parte de la Vega Baja del Segura, la precipitación acumulada en marzo fue inferior a un litro por metro cuadrado, mientras, en el norte de la Marina Alta y sur de La Safor, se acumularon entre 20 y 30 litros por metro cuadrado.

En el promedio de la Comunidad, las temperaturas fueron 1,2 más altas de lo normal debido a la circulación de vientos de poniente que predominó durante el mes.

La mayor anomalía de temperatura se registró en el litoral sur, y la menor, en zonas altas del interior de Valencia y Castellón. Por ejemplo, mientras que en la ciudad de Alicante la temperatura fue dos grados superior a lo normal, en Vilafranca del Cid, en el interior de Castellón, fue sólo 0,5 grados superior a lo normal. En el litoral de la Comunidad, marzo de 2008 ha sido el cuarto mes más cálido desde 1971, por detrás de los registros de marzo de 2001, marzo de 2006 y marzo de 1981.

Los cielos de la Comunidad estarán hoy poco nubosos o despejados, con vientos que soplarán flojos de dirección variable, con algún intervalos moderado en el norte de la provincia de Castellón, y temperaturas mínimas en ligero ascenso, pero sin cambios significativos en las máximas.

Por otra parte, las cuencas hidrológicas que presentan la situación más precaria en España son la del Segura, cuyos embalses están al 17,8 por ciento, una situación casi idéntica a la del pasado año, y las internas de Cataluña, cuyos pantanos están al 19,6 por ciento.